

KONTINUIERLICHES WACHSTUM

Ebero ist ein breit aufgestelltes Familienunternehmen und seit 1969 erfolgreich



Intelligente Logistik mit perfekter Just-in-time-Lieferung gehören zum Selbstverständnis der Ebero Gruppe.

Das Handels- und Vertretungsbüro für Versorgungstechnik in der Gas- und Wasserwirtschaft entwickelte sich kontinuierlich zum innovativen Dienstleister mit dem Schwerpunkt Handel und Logistik für technische Infrastruktur.

Ernst Jennrich, Benno Neumann und Rolf von Kampen gründeten das Unternehmen im Jahre 1969. Ein gutes Team der ersten Stunde, denn den Firmennamen leiteten sie aus den Anfangsbuchstaben ihrer Vornamen ab: Ernst, Benno und Rolf. Von Beginn an legten die Unternehmensgründer Wert darauf, Ebero in moderaten Schritten kontinuierlich weiterzuentwickeln und auszubauen.

Die Strategie des stetigen, aber besonnenen Wachstums verfolgte auch Carsten Schwenker, der das Unternehmen 1991 übernahm und in der Folgezeit eine Neuausrichtung in Gang setzte. So gab es ab 1998 Übernahmen und Neugründungen, die das Leistungsspektrum von Ebero sinnvoll erweiterten und ergänzten.

Aufgrund dieser Leistungstiefe ist Ebero heute im Segment der Wasserversorgung einer der führenden Anbieter. Denn vor allem bei der Trinkwasserversorgung für den menschlichen Bedarf muss ein Höchstmaß an Hygienestandards eingehalten werden. Eine Mindesthygiene gilt ebenso bei der Versorgung mit Betriebswasser zur gewerblichen oder landwirtschaftlichen Verwendung. Sichergestellt wird dies durch die Wahl passender Rohrsysteme, Armaturen und Zubehörteile. Dank langjähriger Erfahrung unterstützt Ebero sowohl

öffentliche als auch private Versorgungsunternehmen bei der passenden Produktauswahl. Dabei genießen Sicherheit und Qualität der Rohrleitungssysteme zur Wasserversorgung absolute Priorität. Ebenso stehen die Einhaltung der Kostenstruktur, Notfallmanagement, Logistik sowie Just-in-time-Lieferung im Fokus.

In gleicher Weise kümmern sich die Experten von Ebero auch um die Gasversorgung in Deutschland. Dabei steht bei dem mehr als 540.000 Kilometer langen deutschen Transport- und Verteilernetz Sicherheit an erster Stelle. Entsprechend streng geregelt sind die gesetzlichen Auflagen für die Technik der Gasversorgung und -anwendung. Dank der Fachexpertise sorgt Ebero mit einem professionellen Logistik-Management hier für effiziente Prozesse und sichere Lieferketten.

Auch beim so wichtigen Thema wie dem Ausbau der Glasfaser-Infrastruktur erweist sich die Ebero Gruppe als idealer Partner. Längst geht es nicht mehr nur darum, private Haushalte und Unternehmen mit den Highspeed-Datenleitungen zu versorgen. Vielmehr ermöglicht Glasfaser den Schritt hin zur Smart City.

Das Konzept einer Smart City kann nur durch eine passende technische Infrastruktur mithilfe der Elemente Sensoren,

Vernetzung und Daten umgesetzt werden. Sensoren dienen zum einen als Datensammler und zum anderen als Datenübermittler. Solche Daten können die Städte dann für Analysen und weitere intelligente Stadtplanungen nutzen. In diesem Segment treibt Ebero Innovationen voran und entwickelt gemeinsam mit Kunden und Lieferanten neue Konzepte.

Der klassische Anlagenbau mit seinen hohen Anforderungen an spezielle Eigenschaften des verwendeten Materials ist ebenfalls Teil des Portfolios der Ebero Gruppe. Technische Kunststoffe und Rohrleitungssysteme, Stahlrohre und Edelstahlrohre für anspruchsvolle Versorgungslösungen in Industrie und Gewerbe runden das Angebot ab. Ebero ist ein klassisches, mittelständisches Familienunternehmen und somit Motor der Wirtschaft. 

Heribert Eiden

Fortschritt bei Ebero

- 1998** Anteilsübernahme (50 %) an der 1928 gegründeten Fr. August Behrens GmbH.
- 2000** Gründung der egeplast pro cable GmbH.
- 2004** Gründung der infralogistik ruhr GmbH.
- 2005** Aufstockung der Anteile (75 %) an der Fr. August Behrens GmbH.
- 2006** Gründung der Ebero Pipe Systems Ltd. in Großbritannien.
- 2008** Gründung der T3E Supply GmbH.
- 2009** Übernahme der 1979 gegründeten Burscheider Flanschenhandel GmbH.
- 2011** Übernahme des Standortes EKM Minden (gegründet 1973).
- 2011** Integration der ehemaligen EKM-Standorte Güstrow und Neubrandenburg in die FAB.
- 2012** Gründung der T3E Holding GmbH.
- 2012** Übergabe des operativen Geschäfts der Ebero GmbH & Co. KG an die Ebero Rheinland GmbH.
- 2012** Umwandlung der Ebero GmbH & Co. KG in die Ebero AG.
- 2013** Unternehmensgründung der Progrid GmbH.
- 2018** Gründung der T3E Logistik GmbH.
- 2019** Jubiläum: 50 Jahre Ebero
- 2019** Übernahme der Kuro Tief- und GaLa-Baufachhandel GmbH.